

180 féminines dans le grand vent ...

Créé en 2003 par la commission "Féminines" de la ligue Pyrénées de Cyclotourisme, le «VI féminin» a pour objectif de faire découvrir aux féminines le voyage itinérant en autonomie sur un week-end, chacune portant son paquetage pour le soir : un voyage préparé par des femmes pour des femmes.

Cette année, la formule a été légèrement revue pour s'adapter à l'étendue de l'Occitanie et à ses 13 départements. Une « convergence » a été imaginée vers Carcassonne les 7 et 8 Avril 2018.

180 filles de la ligue Occitanie de Cyclotourisme se sont donc dirigées en vélo vers Carcassonne selon 5 « rayons » au départ de Saint-Ferréol, Castelnaudary, Camplong, Béziers et Mirepoix. 5 columérines faisaient partie de la fête.

C'était sans compter sur un vent d'autan soufflant à plus de 80km à l'heure qui avait décidé de perturber un peu la fête notamment durant la journée du samedi pour les filles qui arrivaient de Saint-Ferréol et Castelnaudary. Les Pyrénéennes avaient déjà combattu les rafales de l'Autan sur les hauteurs de Saint-Ferréol en 2003, mais cette année, les mines étaient crispées au bord du lac, l'Autan avait mis les bouchées doubles... La capitaine de route a su trouver les mots et les cinquante filles du rayon « Saint-Ferréol » se sont élancées sous le regard admiratif des quelques messieurs présents. De leur côté les filles du «rayon Castelnaudary» ont également pris le départ avec concentration, riches de l'expérience des nombreux voyages précédents.

Au programme, Saint-Papoul et Montoulieu pour les unes et Montréal et Villasavary pour les autres.

Les filles du Languedoc et du Roussillon ont également répondu présentes en nombre pour cette première virée entre filles, malgré cette météo capricieuse qui leur a offert le vent et la pluie pour le retour du dimanche.

Les retrouvailles des 5 rayons eurent lieu à la porte Narbonnaise de la cité de Carcassonne où une visite guidée avait été organisée à leur attention. Puis le long cortège de vélos traversa la ville pour rejoindre le gîte où elles partagerent « bruyamment » la soirée autour d'un apéritif et d'un copieux repas qui ravigota toute la troupe.

Le lendemain, après un petit déjeuner pris en commun, chaque groupe reprit la route sous un ciel bien gris.

Bravo à toutes les participantes qui durent faire face à des conditions météo qui découragent beaucoup de messieurs et à l'an prochain pour une nouvelle formule plus ensoleillée...



La visite de la cité de Carcassonne



Sur la route

La ligue Occitanie de cyclotourisme (occitanie.ffct.org) regroupe 300 clubs qui accueillent 1700 dames et leur proposent différentes activités (balades, randonnées, séjours touristiques, voyages itinérants, brevets...)

